

ABSTRAK

Habibur Rahman, 2021, Pengaruh Premi, Klaim, Investasi dan *Underwriting* Terhadap Laba Perusahaan Asuransi Yang Terdaftar di BEI, Skripsi. Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN MADURA, Pembimbing : Dr. H. Rudy Haryanto, SSt. MM

Kata Kunci : Premi, Klaim, Investasi, *Underwriting* dan Laba.

Profitabilitas merupakan salah satu indikator keberhasilan perusahaan dalam menjalankan sebuah kegiatan ekonomi. Jika suatu perusahaan memperoleh laba yang besar maka bisa dipastikan perusahaan tersebut bisa melakukan apa saja sesuai dengan apa yang diinginkan oleh perusahaan tersebut. Profitabilitas dapat dipengaruhi oleh beberapa faktor seperti premi, klaim, investasi dan *underwriting*. Jika nilai profitabilitas pada perusahaan tersebut bernilai besar maka perusahaan dapat melakukan beberapa kebijakan dan keuntungan bagi perusahaan agar lebih berkembang seperti halnya dalam peningkatan kuantitas dan kualitas produk serta peningkatan kesejahteraan bagi para karyawan. Kinerja perusahaan bisa diukur dengan kemampuan perusahaan dalam meningkatkan laba sesuai dengan persentasi yang diinginkan, Alat ukur yang dapat digunakan dalam mengukur tingkat profitabilitas adalah *Return On Assets*. Terdapat banyak faktor yang mempengaruhi nilai laba dalam perusahaan asuransi diantaranya adalah premi , klaim, investasi dan *underwriting*.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, data yang digunakan adalah data sekunder. Adapun populasi dalam penelitian ini berjumlah 13 perusahaan dengan 9 perusahaan yang dijadikan sampel. Variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini adalah premi, klaim, investasi dan *underwriting*. Sedangkan variabel dependen adalah laba. Pengumpulan data menggunakan dokumentasi laporan keuangan. Analisis data menggunakan statistik deskriptif, uji asumsi klasik dan uji hipotesis.

Hasil analisis yang dilakukan menunjukkan bahwa secara simultan variabel independen (premi, klaim, investasi dan *underwriting*) tidak berpengaruh signifikan terhadap laba perusahaan asuransi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan nilai $F_{hitung} 1,812 \geq F_{tabel} 2,67$. Sedangkan secara parsial, variabel premi tidak berpengaruh terhadap laba perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI dengan nilai $T_{hitung} 1,308 > T_{tabel} 1,309$. Variabel klaim berpengaruh signifikan terhadap laba perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI dengan nilai $T_{hitung} 1,638 < T_{tabel} 1,309$. Variabel investasi tidak memiliki pengaruh terhadap laba perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI dengan nilai $T_{hitung} 0,205 \geq T_{tabel} 1,309$. Variabel *underwriting* memiliki pengaruh terhadap laba perusahaan asuransi yang terdaftar di BEI dengan nilai $T_{hitung} 1,421 < T_{tabel} 1,309$. Sedangkan besaran kontribusi dari variabel premi klaim investasi dan *underwriting* sangat berpengaruh terhadap laba dengan besaran kontribusi sebesar 20,6%.